

Musikgesellschaft spielt im Herbst

Wegen des Coronavirus fiel fast das gesamte Halbjahresprogramm des Vereins ins Wasser. Auch die Musigmetzgete findet nicht statt. Die Alternative steht aber.

Die Empfehlung des Schweizerischen Blasmusikverbandes (SBV) vom 13. März war deutlich: «...empfehlen wir, auf Musikproben und Konzertauftritte jeglicher Art per sofort und bis auf Weiteres zu verzichten.» Damit war auch für die Musikgesellschaft Würenlos (MGW) klar: Das Jahreskonzert vom 9. Mai findet nicht statt. Somit war eingetreten, was schon während gewisser Jahre des 1. und 2. Weltkrieges, der Spanischen Grippe und 1973, wegen des Todes des damaligen Dirigenten, passiert ist: Das Jahreskonzert der MGW kann nicht stattfinden. An einen Probetrieb war ebenfalls nicht zu denken. Als kurz darauf das Dorffest verschoben wurde, gab es kein wirkliches musikalisches Ziel mehr, auf das man sich hätte vorbereiten können. Der MGW-Vorstand war sich einig, dass man abwarten müsse, wie sich die Lage weiterentwickelt. Bis dahin war die MGW stillgelegt.

Im Zuge der Lockerungen einigte sich der MGW-Vorstand auf eine erste Probe am 8. Juni. Die letzte Probe vor Corona fand am 9. März



So probt die Musikgesellschaft Würenlos derzeit.

zVg

statt, was einer Pause von 91 Tagen entspricht. Die Probe fand unter Einhaltung der bekannten Massnahmen statt. Die Dirigentin konnte erkennen, dass einige Mitglieder die Zeit genutzt hatten, um ihr musikalisches Können zu verbessern. Grundsätzlich waren alle Beteiligten glücklich, wieder zusammen musiziert zu haben.

Nachdem die erste Hälfte des MGW-Jahres durchgeschüttelt wurde von Corona, zeigt die überarbeitete Planung für die zwei Hälfte ebenfalls starken Coroneinfluss: Der Vorstand hat entschieden, die Musigmetzgete nicht durchzuführen. Zu gross ist die Unsicherheit, was Planung und Aussicht auf wirtschaftli-

chen Erfolg angeht. Das Kirchenkonzert im Dezember, das mit dem Kirchenchor geplant war, wurde in den Dezember 2021 verschoben.

Als Ersatz für das Kirchenkonzert und auch, um als Verein weiterhin musikalische Ziele zu haben, plant die MGW am 26. September um 16 Uhr erstmalig ein Herbstplatzkonzert. Dieses wird etwa 45 Minuten dauern und ist im Zentrum von Würenlos geplant. Musikalisch wird dabei auf bekannte Unterhaltungsmusik gesetzt. Die Besucher sind angehalten, die gängigen Schutzmassnahmen einzuhalten. Für die Zeit vom Oktober bis Ende Jahr sind weitere Ständli geplant. Weitere Infos folgen.

(zVg)